



Ein virtueller Assistent schafft Freiräume

Virtuelle Assistenten können flexibel auf Anforderungen reagieren

Wenn man als Unternehmen bzw. Unternehmer just in time Personal braucht bzw. jemanden, der einen unterstützt, dann ist ein virtueller Assistent bzw. eine virtuelle Assistentin perfekt, weil man Dinge delegieren kann, für die man selbst in dem Moment keine Zeit.

Dieser virtuelle Assistent wird auch in Deutschland immer stärker nachgefragt, denn die Vorteile liegen auf der Hand. Man hat keine festen Kosten mehr für Angestellte (Lohnnebenkosten, Lohnfortzahlung im Krankheitsfall, Urlaub usw.) und man produziert selbst dann nur Kosten, wenn man entsprechende Hilfe benötigt.

So kann man auch seinen Terminkalender entlasten und sich mehr Freiraum schaffen, denn Unternehmer wissen, dass es besser ist, andere für sich arbeiten zu lassen zu einem günstigeren Stundensatz als dem, dem man sich selbst gibt. Und die Differenz ist quasi der monetäre und auch Zeitgewinn.

Auch für virtuelle Assistenten ist oft der Vorteil, dass Sie von mehreren Orten aus arbeiten können, so lange Telefon und mobiles Internet vorhanden sind. Auf diese Weise profitieren alle davon und es kommt zu der klassischen win-win-situation.

Eine Plattform, welche solche Kontakte zusammenführt ist www.freiarbeiter.com, wo sich beide Seiten finden können. Viele Vorteile und Tarifmodelle sind leicht erklärt aufgeführt, so dass sich jeder schnell ein Bild davon machen kann, welche Vorteile virtuelle Assistenten haben.

Pressekontakt

freiarbeiter.com UG (haftungsbeschränkt)

Herr Gero Blumentorstraße
Blumentorstraße 16
76227 Karlsruhe

freiarbeiter.com
freiarbeiter@discardmail.com

Firmenkontakt

freiarbeiter.com UG (haftungsbeschränkt)

Herr Gero Schneider
Blumentorstraße 16
76227 Karlsruhe

freiarbeiter.com
freiarbeiter@discardmail.com

freiarbeiter.com UG (haftungsbeschränkt) ist eine Dienstleistungsplattform, auf der Stunden- oder Paketweise Unterstützung in vielen Bereichen einkaufen kann.